

Pressemitteilung

„Musik Spezial“ unter dem Motto: Hexen, Magier & Märchen

Das Benefizkonzert des Sinfonischen Blasorchesters der Musikschule Haan e.V. und der Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.) findet in diesem Jahr bereits zum elften Mal statt.

Am Sonntag, 6. November 2016 um 16.30 Uhr spielt das Sinfonische Blasorchester, unter der Leitung von Thomas Krautwig, in der Aula des Städtischen Gymnasiums. Die Besucher erwarten an diesem Nachmittag unterschiedliche Arrangements und Originalkompositionen zum Thema „Hexen, Magier & Märchen“. Unter anderem zeigen die Hobbits Szenen aus ihrem Leben, das Märchen Rapunzel wird mit einer Erzählerin zum Leben erweckt, das letzte Einhorn gejagt und die kleine Dorothy sucht den Zauberer von Oz.

In den Vorjahren standen schon viele Musikrichtungen im Mittelpunkt: Folksongs, Dancemusic, Blues, Comic-Titel, Rock 'n' Roll und Jazz“.

„Das aktuelle Programm lässt Erinnerungen an die Kindheit wach werden. Der Zauberer von Oz, Rapunzel und das letzte Einhorn sind nur einige Märchen und Musicals, die vom Orchester interpretiert werden. Das Sinfonische Blasorchester hat in den letzten zehn Jahren immer wieder bewiesen, dass aus bekannten Stücken mitreißende Melodien in ungewohnter Instrumentierung entstehen“, so Thomas Krautwig, Leiter der Musikschule. „Unser gemeinsames Ziel ist es, der Haaner Bevölkerung zu zeigen, welches musikalische Potential in Haan schlummert“, betont auch der Sparkassenvorstand Udo Vierdag.

Die Organisatoren zeigen sich zuversichtlich, dass diese voraussichtlich letzte Veranstaltung in der alten Aula des Gymnasiums am 6. November wieder sehr gut besucht sein wird. Die Eintrittsgelder der Veranstaltung kommen komplett der Musikschule Haan zugute.

Die Eintrittskarten zum Preis von 6,00 Euro für Erwachsene und 4,00 Euro für Kinder sind ab sofort in der Musikschule erhältlich. Spontane Gäste haben die Möglichkeit, an der Abendkasse Karten zu erwerben. Dort ist immer noch ein ausreichendes Kartenkontingent vorrätig.

Stadt-Sparkasse Haan

Unternehmenskommunikation, 7. Oktober 2016